

Par | le 2011-10-19 @ 14:13:23

«Le triomphe de la couleur» 16 ième édition de La Fête des Arts de Saint-Basile-le-Grand

Le 30 septembre dernier [6 artistes de l'Académie](#) prenaient part à la 16 ième édition de [La Fête des Arts de Saint-Basile-le-Grand](#) , qui s'est avérée un grand succès.

Avec plus de 3000 visiteurs, une quarantaine d'artistes, 2850\$ en Bourse remis aux artistes et finalement, en conformité avec sa politique d'acquisition d'œuvres d'art, la Ville a enrichi sa collection d'une dizaine de créations originales pour une valeur de plus de 3 000 \$.

Pour plus de détails et pour lire la liste des lauréats 2011, ainsi que les nouvelles oeuvres de la collection de la municipalité, consultez leur site web ([cliquez ici](#))

 Nous tenons particulièrement à féliciter le Grandbasilois [Jean-Pierre Neveu](#) , nouvellement membre de l'Académie, artiste de renom qui se distingue depuis plusieurs années en peinture, en sculpture et à l'écriture.

Pour l'acquisition de la ville de Saint-Basile-le-Grand de son oeuvre «Les inséparables» peinture sur toile et pour son coup de coeur reçu du public.

À ne pas manquer prochainement son roman, tome 1 qui traîte de son monde onirique. La parution et le lancement du livre se fera pour son prochain vernissage au Centre Culturel de Beloeil en avril prochain.

Nous tenons à offrir nos félicitations à [Louise Loranger](#) aussi nouvellement membre de l'Académie, qui s'est distinguée pour avoir reçu la Bourse Tim

Hortons. Il est à noter que Mme [Loranger](#) a aussi reçu les honneurs à la dernière édition du [Symposium du parc de l'île Saint-Quentin](#) .

